



げやきっ子

令和4年12月22日
六栄小学校だより
第15号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

新「げやきっ子宣言」

人権学習のまとめとして、低・中・高学年ごとに人権集会を行いました。学級ごとに学んだこと、考えたこと等を発表し、それを聞いての感想発表でさらに学びが深まりました。

集会の中で、全児童が「げやきっ子宣言」を読み上げました。以前からあったものを運営委員の子どもたちが現状を考えて見直し、各学級で検討後、代表委員会（各委員長、四年生以上の学級代表が参加）で決定されました。教師から与えられたものでなく、子どもたち自身が作成したことに大きな価値があります。

12月8日（木）に実施した学校運営協議会の中で、運営委員の子どもたちが紹介しました。

保護者、地域の方々にも広がっていければ幸いです。



- 1 一人ひとりのちがいを分かり合います。
- 2 いじめやよくない行動を注意し、困っている人を助けます。
- 3 友達がいやがる呼び方をしません。
- 4 気持ちのよい挨拶をして、笑顔の輪を広げます。

保護者・地域とともにある学校



<p>12月6日（火） 「3年ぶりの交通教室」 町交通安全協会、役場、荒尾警察署、県警ひまわり隊、PTA 会長・安全委員の皆様お世話になりました。</p>	<p>12月6日（火） 「今年最後の読み聞かせ」 『12の贈り物』 『クリスマスの夜は静かにね！』 読書委員の大田黒さん、山門さん。ありがとうございました。</p>	<p>12月17日（土） 「門松作り」 「おやじの会」吉田・城戸・松本・宮島・前田・浦部さん 年神様が迷わず六栄小にやってくると思います。</p>
---	--	---

「見守り隊」の皆様 寒い中、雨の中、大変お世話になりました。
ありがとうございました。1月10日（火）から、またよろしく願います。